

## **Taxi nicht bezahlt:**

### **Die Polizei in Bad Pyrmont kennt ihre Pappenheimer...**

**Bad Pyrmont (wbn). Aus dem Staub gemacht hat sich ein Taxi-Kunde, nachdem er selbst festgestellt hatte, dass er die „Motordroschke“ nicht mehr bezahlen konnte.**

Der behauptete nämlich mal eben in ein nahegelegenes Haus gehen zu wollen um sich das erforderliche Taxigeld zu holen, verschwand aber in Wirklichkeit auf Nimmerwiedersehen in der Dunkelheit. Doch die Polizei in Bad Pyrmont kennt ihre Pappenheimer und konnte den Unbekannten ermitteln.

Fortsetzung von Seite 1

Hier der Polizeibericht von heute Mittag: „Am Donnerstag, den 11.07.2013, ließ sich ein Gast gegen 2.30 Uhr aus einer Gaststätte in der Bad Pyrmonter Innenstadt abholen. Er ließ sich auf einer Tankstelle absetzen, um hier für eine private Feier Getränke einzukaufen. Der Taxifahrer sollte dort auf ihn warten. Als er auf der Tankstelle die Getränke nicht bezahlen konnte und diese dort zurück lassen musste, erklärte er dem Taxifahrer, dass er die ausstehenden Fahrtkosten ebenfalls nicht sofort bezahlen könne. Dem Taxifahrer sagte der Fahrgast, dass er das Geld aus einem Nachbarhaus holen wolle. Er entfernte sich dann in die Richtung dieses Gebäudes und "ward nicht mehr gesehen". Aufgrund der Beschreibung des Taxifahrers konnte ein 27-jähriger Bad Pyrmonter als Täter ermittelt werden, der bereits mehrfach wegen Eigentumsdelikten polizeilich in Erscheinung getreten war.“